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江里山の棚田
インスタグラム

江里山を語ろうだんだんだより
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今年は、様々なかたちで「ひがん花まつり」に関わりました。
棚田げんきスタッフの視点で、お祭り開催までの江里山の様子をお届けします。

私がレポート
します！

市内の各所にポスターの掲示をお
願いしに行きました。小城駅にも
掲示させていただきましたよ。

役員のみなさんと一緒にお祭
りの会場となる観賞広場の草
刈りなどを行ないました。

棚田ボランティアの
みなさんと一緒に畦
の草刈りを行ないま
した。彼岸花を一斉
に開花させるための
大事な作業ですね。

棚田げんきスタッフ
（田中）

看板やのぼり旗の設置、ステージ設営など、
役員のみなさんの仕事は多岐にわたります。

お祭りの
1か月前に
ポスターが
完成！！

私はステージ
イベントの
司会を務めさ
せていただき

ました

地域をあげて行なった市道の草刈り作業。みなさん
をお迎えする準備が徐々に進んでいきます。

＼ 大きな釜で炊きます ／

彼岸花がちょうど見頃を迎えた9月24日(日)に、ひがん花まつりが開催されました。
棚田米・さしみこんにゃくなどの販売や、3組のゲストによる音楽ライブが行なわれ、
にぎやかな1日となり、当日は、県内外から1,200名以上の方にお越しいただきました。

←会場近くの
ひまわり畑では
自由に摘んで
持ち帰ってもらう
サービスも！


